
 佐賀市立川副中学校 

学校通信 第１８号 

令和６年１２月２４日 

文責 校長 馬郡直樹 

 新生徒会での体制がスタートしました。全校生徒から多くの意見を吸い上げ、さらに安全安心で、全ての生

徒にとって居心地のいい学校なるように頑張ってほしいと思います。新役員の紹介をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は全校生徒が思い出を作れる学

校にしたいという思いから生徒会長

に立候補しました。掲げた公約や私

の思いを実現するために各委員会と

協力しあい、過ごしやすく活気あふ

れる川中を作っていきます。 

生徒会会長：KK 

みなさんこんにちは！副生徒会長

になりました馬田瑞希です！生徒会

長のサポートや、みなさんのやる気

をたくさん出せるように頑張りま

す！私自身も成長できるように精一

杯頑張るので、よろしくお願いしま

す！   生徒会副会長：UM 

私が議長になった理由は、生徒会

の本部で活躍したいという思いや

生徒会長を支えたいという思いが

あったからです。これからは議長と

して生徒会通信や朝や帰りの放送

等を一生懸命がんばりたいです。 

議長：IY 

私は生徒会の中心である本部で書

記として、これから自分のできるこ

とを精一杯発揮します。生徒会長を

支えながら今まで以上に生徒全員が

楽しめる学校を作っていきたいで

す。      

書記：KH 

私は先輩方の姿にあこがれて生徒

会に入ることを決めました。これか

ら生活安全委員長として、毎朝の自

転車チェックや普段からのあいさつ

などさまざまなことに対して責任感

を持ち、一生懸命取り組んでいきた

いです。   委員長：OR 

私は学校の秩序を守る生活安全

副委員長として、自分の行動に責任

を持ち自分にできることを１０

０％だしきります。委員長とともに

今までで一番いい学校をつくりま

す！！  

副委員長：NT 

学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

学校だより 

 本日、２学期終業式を行い、校長からは各学年に対して、２学期の振り返りと頑張ったことを伝えました。ま

た、竹の節目を例にして、「節目＝チャンス」と話をしました。以下概要です。 

① 各学年の２学期の振り返り・頑張ったこと 

 １年生・・行事を通して仲が深まった。日々の授業で意見交換が活発になった。充実した３学期になるように。 

 ２年生・・落ち着いた学校生活を送ることができ、生徒会選挙や学校行事に積極的に前に出る生徒が増えた。 

 ３年生・・昼休み、放課後など勉強に向かっている人が増えた。落ち着いた生活を送ることができた。 

② 竹の中は、空洞だが、節目がたくさんあることで、しなやかささがあり、しかも強い。竹の節目は、竹を成長

させたり強く丈夫にしたりするために大事。人間にも、同じように節目という考え方がある。 

例えば年が変わるこの年末年始など。「１年の計は元旦にあり」という言葉がある。このように、年始の節

目に１年間の誓いを立て、志を新たにする人もいれば、何もせずに過ごす人もいる。受験も節目。しっかり受

験に立ち向かえば、成長した自分に会うことができる。 

節目を大切にすることにより、その後の人生が変わるチャンスになる。節目がきた時に、やるべきことを実

行したり、志を立てて行動に移したりすることは、人生を豊かにすることにつながる。共に頑張ろう。 

 



私は学習委員会の委員長として、テ

スト前のプリント作成など生徒の学習

のサポートを徹底していきます。全員

が授業に集中して取り組めるような環

境をつくっていけるように精一杯頑張

ります。 

委員長：MI 

私は学習委員会副委員長として、

皆さんが安心して学習ができる環境

をつくれるように頑張ります。そし

て、普段から責任ある行動をし、皆

さんのお手本になれるように精進し

ます。 

副委員長：YK 

私は図書委員会の委員長として、

たくさんの人が「毎日図書室に来た

い！」と思ってくれるように精一杯

頑張ります。また、生徒会役員とし

て皆のお手本になれるように日々

努力を重ねます。 

委員長：HS 

私は図書委員会の副委員長として、

より多くの人が本を読みたいと思って

もらえるようにしたり、朝読書の時間

によりよい読書ができるようにしたり

することで図書館を利用してもらえる

よう一生懸命頑張ります。 

副委員長：YY 

私は保健体育委員会委員長とし

て、全校生徒が楽しくそして健康に

学校生活が送れることを目標に頑張

ります。また体育大会やクラスマッ

チなどの行事を皆が今まで以上に楽

しく行えるように精一杯頑張りたい

と思います。   委員長：SR 

私は保健体育委員会副委員長と

して委員長のサポートを行いなが

ら、体育祭やクラスマッチなどの学

校行事を盛り上げていけるように

精一杯自分の力を発揮し、頑張って

いきます。  

副委員長：YT 

私は環境委員会の委員長として、学

校全体が川副中学校の美化活動を行

い、皆さんが過ごしやすい環境作りを

頑張ります。またゴミ回収や環境チェ

ック以外の活動にも取り組み、よりよ

い川副中学校を作ります。 

委員長：KC 

私は、環境副委員長として委員長

のサポートを行いながら、ごみ捨て

など普段の仕事もこなし、大きな活

動も成功させて行くために、自身の

力や周りにも手伝ってもらいながら

一生懸命頑張ります。 

副委員長：FY 

私は、みんなが楽しく給食時間を

過ごすことが出来るように色々な

工夫をしたいです。また、役員にな

れなかった人のためにも任された

仕事は責任をもって行い、役員とし

て学校全体のお手本となれるよう

頑張りたいです。委員長：NK 

私は、給食副委員長として責任感を

持ち、委員長と協力しながら、日頃の

仕事をこなし、給食時間をより良いも

のにしていきたいです。自分の実力を

発揮し、ひたむきに頑張っていきたい

です。 

副委員長：SA 

写真は配布した通信で御確認

ください。 

 

 

≪冬季休業中における佐賀市教育委員会への緊急時連絡先≫  

12月 28日（土）から 1月 5日（日）は、川副中学校は閉庁となり、職員は出勤しません。生徒の命

に関わるような重大事案等の緊急連絡は、以下の佐賀市教育委員会緊急電話へお願いします。 

学童美術展県審査 準特選 2年 TSさん 

入選 1年 IMさん 

入選 2年 YYさん 

入選 2年 SAさん 

入選 3年 TMさん 

第 38回佐賀市少年の主張大会 優良賞 3年 KRさん 

U-14佐賀県地区選抜交流大会  第 3位 2年 ESさん 

県中学生ラグビーフットボール新人大会 優勝 ラグビー部 

佐賀県吹奏楽アンサンブルコンテスト 金賞 吹奏楽部 

≪情報モラル強化 WEEK 開催≫ 

１２月第２週から第４週を川副中では「情報モラル強化

WEEK」として、朝の時間や帰りの会など様々な機会をと

おして、SNS トラブルやスマホ依存などについて学びを

深めました。引き続き、御家庭でもお子様への御指導をお

願いします。２－２FMさんの感想は「SNSでは、相手の

状況が分かりにくいので、メッセージを送る時は相手の気

持ちを考えて送ろうと思いました。」でした。 

みんなの表彰 

 

【校長雑感】 

 11 月以降、3 年生の机に向かう

姿勢には目を見張るものがありま

す。朝、準備時間、昼休みなど主体

的に学習に取り組んでいます。最後

の１秒までしっかり頑張れ！先生

達みんなで応援してます。 


